

質問日 令和2年9月18日（金）

質問順位17 小泉 晋史 （一括質問・一括答弁式）

1 市民生活行政

- (1) 大芦小学校の避難所対応と周辺道路について
- (2) マイナンバーカードの活用の推進について
 - ア 現在の申請状況は
 - イ マイナンバーカードの健康保険証としての活用について
 - ウ カードチップ部分の活用について

2 健康福祉行政

- (1) 地域医療体制の整備について

3 都市建設行政

- (1) 屋外広告物の管理について

質問順位18 坂本 国広 （一括質問・一括答弁式）

1 学校教育行政

- (1) コロナ禍における小中学校の日程変更と学習進度について
 - ア 日程変更について
 - イ 学習進度について
 - ウ 高校受験を控えた中学3年生への対応について

2 環境経済行政

- (1) コロナ禍における商工業者への対応について
 - ア 事業者の状況把握は
 - イ 事業継続計画作成に対する市の考えは
 - ウ 事業継続計画作成の推進について
- (2) 小規模企業振興条例制定について
 - ア 小規模企業振興の必要性
 - イ 何を定めるべきか

3 保育行政

- (1) 保護者の1日保育士体験について
 - ア 保護者の1日保育士体験とは
 - イ 本市での実施の可能性について

質問順位 19 諏訪 三津枝 (一問一答式)

1 教育行政

- (1) 教育委員会作成の笠原小学校廃止に向けてのスケジュールについて
 - ア 笠原小学校においての少人数学級の課題は何か、具体的に示して
 - イ 課題解決のために行っていることは何か
 - ウ 教育委員会が笠原小学校廃止に向けての検討を開始するにいたった経緯は
 - エ 議会での説明がないまま、保護者意見交換会及び自治会長意見交換会において示した廃止に向けての「今後のスケジュール」について
 - オ 地域住民への丁寧な対応はいつ行うのか
 - カ 広報かがやき8月号とともに安養寺・笠原・郷地地区に教育委員会が配布した「笠原小学校の適正配置等に関する意見・提案等について(依頼)」について
- (2) 新型コロナウイルス感染拡大防止対策として少人数学級を実現することについて

2 健康福祉行政

- (1) 市長の土地に建設予定の特別養護老人ホーム(仮)第二福富の郷について
 - ア 市長の土地に建設計画があることに関して検討した経過は
 - イ 土地売買でなく賃借契約にした理由は
 - ウ 50床の計画を100床の建設への変更で給付費全体への影響・保険料への影響・他施設への影響は

質問順位 20 竹田 悦子 (一問一答式)

1 教育行政

- (1) 不登校の子どもたちへの支援について
 - ア 不登校児童・生徒の実態について
 - イ 小学校にもさわやか相談室の設置について
 - ウ 不登校の子どもたちの居場所づくりについて
 - エ 保護者への支援について

2 新型コロナ対策

- (1) 感染リスクの高い介護施設をはじめ福祉施設職員などのPCR検査を行うことについて
- (2) 福祉施設、ごみ収集など感染リスクの中で働く人への支援について
- (3) 医師会・歯科医師会未加入の医院にも支援を行うことについて
- (4) コロナ対策の中で、大きな影響を受けている事業者に再度支援を行うことについて
- (5) 公共施設の使用料の軽減を行うことについて

(6) 学校給食費を無償にすることについて

3 都市整備行政

(1) 鴻巣駅東口にエレベーターを設置することについて

(2) 東口駅通り地区再開発事業について

ア 鴻巣駅東口駅通り地区再開発事業として進めた街区公園(鴻巣宿おおとり公園)面積の登記面積と事業計画面積の差異について

イ 補助金として支出したC・E地区の土地建物現況調査の実態・内訳とその根拠について

(3) 市営下谷住宅の改修について

質問順位 2 1 阿部 慎也 (一問一答式)

1 環境経済行政

(1) 鴻巣・行田・北本環境資源組合、新ごみ処理施設建設事業を検証する

ア 本市独自の検証とその結果は

イ 行田市が悪者であれば損害賠償請求訴訟を起こす考えはあるか

ウ 予定通り用地買収は令和2年6月に可能だったか

エ 環境影響評価は令和元年12月12日時点でどこまで進んでいたか

オ 都市計画決定は令和元年12月12日時点でどこまで進んでいたか

カ 警察との協議は令和元年12月12日時点でどこまで進んでいたか

キ 特別高圧受電の接続にはどのくらいの日数を要するのか

ク 令和2年2月組合議会定例会に令和2年度新施設建設の事業予算は上程できたのか

ケ 組合議会においては7対6の勢力構成で管理者の思いのままに押切れたはずなのに白紙解消とした理由を改めて問う

2 教育行政

(1) 遠くて危険な通学路について

ア 北新宿の児童も笠原同様に迎えに行ってもらえるか